

Forums pour l'entourage

## Quelle deception!!

Par Profil supprimé Posté le 12/05/2010 à 17h14

Ca y est, j'y suis allée au CSST, un rdv pris patiemment, et une fois dans le bureau de la psy... c'est vraiment étrange.. Je me pose plein de questions.. la semaine prochaine j'y retourne avec mon mari, je veux une autre écoute pour voir si ma perception est juste... pour le moment mon impression est plutôt très négative... j'ai déjà rencontré dans le cadre personnel ou pro de nombreux psy... Mais jamais des personnes ayant un jugement (déjà c'est pas leur rôle)aussi précipité, des attitudes autant hautaines, et autres détails qui m'ont troublés, et le pire c'est que je me dit que je suis solide, mais un jeune dépendant et fragile, il est mal avec de telles personnes face à eux.. esperons que ce ne soit qu'une mauvaise impression, et que je change d'avis...

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 19/05/2010 à 09h37

Hier deuxième visite...

J'ai eu le temps durant la semaine, de comprendre, qu'en fait les psy je crois, vivent la violence de la toxicomanie de plein fouet... Ils se méfient des mensonges, et finalement je comprend mieux ses réactions... nous avons enfin put digérer tous les échanges du 12..

Mais je reste sur l'idée qu'il est bien difficile pour une personne très fragilisée de s'ouvrir dans un contexte où la suspicion plane... quel intérêt y a t il? ou les personnes qui vont en csst sont-elles vraiment toutes dans un état d'esprit tellement dégradé qu'on ne peut faire autrement?? si vous avez les réponses n'hésitez pas, j'ai du mal à comprendre.. Pourquoi avoir besoin de se battre pour faire comprendre que chaque situation, contexte, personne est différente?